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太原地道桥水位标尺 资料图
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市内地道桥水位线

本报记者 齐广君 摄
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本报讯 !记者 齐广君" 突遇强降

水时#地道桥下难免会出现积水#直观

醒目的地道桥水位线或水位标尺#能给

过往司机以提醒和警示#从而保障车辆

和行人的安全$ 眼下正值主汛期#记者

走访省会多座地道桥时发现#桥下水位

线不够醒目#甚至根本就没有标线$

昨日
!

时左右# 记者来到体育大

街与裕华路交叉口处的地道桥# 该桥

仅在南侧桥墩上标注着一段简易水位

线 #分有三个刻度 #标记数字
"

至
#

#

除此之外#没有其他明显的标识$ %起

初#施划这段线的时候#我还以为是限

高线呢#后来#发现仅标记到
$

米的位

置#才明白过来#这其实是水位线$&家

住方北小区的李女士说$

在槐安路与富强大街地道桥 #记

者看到# 地道桥下的积水还未完全退

去#路面湿漉漉的#该地道桥北侧没有

划着水位线# 只在南侧的桥墩内壁上#

标记了一段黑色的简易线段#但这段水

位线被下水管道遮挡住$

记者先后探访了市区内十余座地

道桥# 发现大多数桥下仅一侧标记了水

位线#也有地道桥没有标记水位线$

出租车司机刘师傅告诉记者# 每逢

下雨天通过地道桥时#他都会减慢速度#

看清楚桥墩上标识的积水深度# 才驾车

慢慢通过# 可很多桥下仅仅是一侧划了

水位线#且有的看不太清楚#这给过往司

机带来了不便$ 尤其是一些没有经验的

司机#对城区内容易积水的地方不了解#

行驶到有积水的地道桥时# 判断不准积

水的深度#就容易导致车辆被淹$ %要是

像北京一样#也安装上醒目的水位标尺#

就可以避免这种情况$ &

采访中记者了解到#像这位出租车

司机一样知道地道桥有水位线的人并

不多#很多司机是根本就不清楚地道桥

下还有水位线$一位私家车司机说'%我

开了十几年车了#没听说过桥下还有水

位线呀# 要是把水位线标醒目点儿#就

肯定能看到了$ &

对此#市排水管理处的工作人员说#

我市市区有
%&

多座地道桥# 目前有
$&

多座已设立了水位线# 但只是在桥的一

侧设立# 主要是供排水管理处工作人员

观看视频监控用作参考的$ 地道桥下能

否设立水位标尺# 他们将对该建议进行

研究#如果切实可行的话#将进行标记或

施划$
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本报讯 !记者 胡雁冰" %孩子

说# 他一辈子也忘不了这些救他的

医生(护士们) &昨日#被救
2!

岁男

子李忠浩的父亲李铁英和亲友专程

从深泽县赶到石家庄市第三医院#

向危急关头挽救李忠浩生命的医护

人员表示感谢$

3

月
45

日#本报以*省城医生海

边急救溺水者引赞誉+为题#报道了

市三院神经外科的医护人员在山东

蓬莱市长岛月牙湾海滩上# 面对呼

吸( 心跳已经停止的溺水者积极施

救# 最终将溺水者从死亡线上救了

回来的感人事迹$ 目前# 被救的
"!

岁男子李忠浩已从山东返回到石家

庄深泽县家中#但尚未完全康复$

%当时真是好悬哪) 要是你们救

得再晚一会儿#后果不堪设想$ 你们

不仅仅是救了我的孩子#还救了我们

全家) 孩子还没康复不能亲自来#他

说# 他永远不会忘记救他的医生(护

士们)&李铁英激动地说#他的家里并

不富裕# 仅有李忠浩一个独生子#是

夫妇俩的希望#孩子在山东溺水被送

到当地医院后# 又过了
$6

小时才醒

来$ 他在深泽县听说此事后#也紧急

赶往当地看护孩子$由于和孩子同行

的姑姑当时太着急#都忘了问救人医

生们的姓名$他和孩子都是事后在本

报的报道中#才得知这些热心医生们

的姓名和工作单位的$

李铁英给市三院神经外科送来了

%见义勇为#品行好,救死扶伤#医德高&

的锦旗$ 神经外科主任孙晓立平静地

说'%救死扶伤是医护人员的职责所在#

我们只是尽力做了自己分内的工作$ &

市三院院长王云表示#孙晓立等

医护人员在关键时刻全力以赴救助

他人#医院为有这样的医生和护士感

到骄傲和自豪$同时她希望通过此事

给大家提个醒#市民最好能学习并掌

握一定的自救互救知识#这样在危急

关头可以帮助身边的人$
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李铁英给当日救人的医生孙晓立等人送来锦旗!

本报记者 张震 摄
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本报讯 !记者 程丽娜 实习生 苏卉卉" %广

安大街和谈南路交口处东西方向的红绿灯时间太

短了#老人和小孩根本就过不去$ &昨日#市民于先

生给本报打来电话# 希望相关部门合理调整信号

灯的时间$

昨日
22

时#记者在广安大街与谈南路交叉口

看到#西南角有十几位市民正在等红灯#准备穿行

广安大街$ 绿灯亮起后#年轻人脚步轻便走在队伍

前面#上年纪的人逐渐被落下$ 当红灯亮起时#队

伍前的年轻人刚好走到马路对面# 而上年纪的市

民则刚穿行到马路的一半$ 记者计时发现#东西方

向绿灯的时间不足
$7

秒$ %广安大街这么宽#而绿

灯时间又短#老人根本就过不去$ &市民张先生说$

对此#交管部门表示#会派工作人员到现场查

看#对红绿灯进行相应的调整$
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本报讯 !记者 赵元君" 日前#有读者反映#

塔北路谈固南大街至翟营大街一段路灯不亮#住

在附近的居民出行受到影响$

3

月
$&

日上午# 记者来到了翟营大街与塔北

路交叉口#住在附近的袁先生告诉记者#这里的路

灯不亮已经有一段时间了#反映过几次#也有人修

过$ 这附近小区比较多#晚上过车也很频繁#路灯

不亮#很容易出事故#现在居民晚上出来遛弯儿都

少了$ 开小卖部的张女士告诉记者# 由于路灯不

亮#她现在晚上都不敢带小孩儿出门#希望有关部

门赶紧给处理一下$

对此# 裕华区土地城建开发中心一工作人员

告诉记者# 之前也有群众反映过该路段路灯的问

题#他们安排维修人员检查时发现#该电闸是被人

为关闭的#可能是塔北路修路时统一关闭的$ 这位

工作人员表示#他们会尽快协调此事$
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本报讯 !记者 胡雁冰" 省会珠江大道上一

个交通警示标志被树冠遮挡#给过往人(车造成不

便#附近居民希望有关部门移动标志牌#或是对树

木进行修剪$

这块警示标志# 位于珠江大道临近东三环路

的位置$ 每天行车经过此处的
33

路公交车司机刘

师傅说#该标志表示的是即将驶入三环路#禁止行

人(拖拉机(三轮车通行$ %若是初来此地#骑三轮

车的人上了三环# 出了事故该怎么办- 标志被遮

挡#让司机们不明白这条路到底通往何方#甚至违

反了交通法规还不知道是怎么回事$ &刘师傅说#

大树遮挡交通警示牌不仅存在安全隐患# 也影响

市容市貌$


